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Mercredi  15 mai 2019 

 Repas au restaurant « au bureau » sur les quais de Rouen dans une ambiance sympathique et 

dans un cadre atypique de style industriel pour  les collègues arrivé-e-s la veille de l’assemblée. 

Nouvelle formule proposée depuis 2 ans, afin que les secrétaires puissent échanger en amont 

de la manifestation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jeudi 16 mai 2019  

 8h15 : Arrivée des 138 secrétaires à l’UFR de Droit , campus Pasteur  

Accueil des participant-e-s par Madame Danièle CARRICABURU, vice-présidente du conseil 

d’administration de l’Université de Rouen Normandie, représentant le président de l’Université 

Monsieur Joël ALEXANDRE retenu à Paris, par une réunion des présidents d’Université et par 

Madame Béatrice PATTE-ROULAND, directrice de l’.IU.T. de Rouen. 

Toutes deux ont mis en avant le rôle des secrétaires de département au sein des I.U.T. et le lien 

professionnel que l’AsSeDep procure entre les secrétaires et  les départements, toutes 

disciplines confondues. 

Madame Mireille LEMAL, présidente de l’association, remercie Madame Danièle 
CARRICABURU et en particulier, Madame Béatrice PATTE-ROULAND d’avoir autorisé les 
secrétaires des départements à organiser en toute autonomie cette assemblée dans les locaux 
de l’.IU.T. de Rouen.  Elle remercie également pour les subventions attribuées par les différents 
acteurs de l’établissement pour le bon déroulement de la manifestation. 

La présidente présente ensuite les 4 organisatrices de l’assemblée de l’AsSeDep   

Nathalie BERTRAND (département chimie). 
Nathalie DUBOT (département génie thermique et énergie) 
Marie-Claude GUEUDIN (département génie électrique et informatique industrielle) 
Céline JAULIN (département techniques de commercialisation) 

Nathalie DUBOT, Marie-Claude GUEUDIN, Céline JAULIN et Nathalie BERTRAND 
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A la demande des collègues, notamment des nouvelles adhérent.e.s, une présentation du 

bureau de l’association a lieu :  

Marie-Claude Alies, membre, marie-claude.alies@iut-tlse3.fr - IUT Toulouse  

Solange Benabdeslam, membre, solange.benabdeslam@univ-st-etienne.fr - IUT St Etienne 

Chantal Estebenet, trésorière, chantal.estebenet@univ-tours.fr - IUT Blois et au micro, 

Annie Helle, Vice-présidente, annie.helle@univ-paris13.fr - IUT La plaine St Denis,  

Annick Jouanguy, membre d’honneur et membre fondateur, annick.dubreuil@free.fr - Rouen,  
Mireille Lemal, Présidente, iutmetz-info-sec@univ-lorraine.fr - IUT Metz. 

Christelle Lemoulant, secrétaire, christelle.lemoulant@univ-paris13.fr - IUT Villetaneuse,  

Edith Parazols, membre d’honneur et fondatrice, parazols.henri@neuf.fr - Perpignan, 

Martine Slowinski, membre, martine.slowinski@univ-lille1.fr - IUT Lille 1,  

 

 9h30 : début des ateliers : 

- Atelier « psycho-com » avec Rhomy Le Roux, psychologue ergonome du travail, Maître de 

conférences associé au département TC. 

- Atelier dit « spaghetti » avec Giovanna Musillo (professeur certifié au département chimie) et 

Anne Kadem (enseignante au département MP) 

 12h30 : repas pris en commun au restaurant universitaire à l’UFR de Droit Pasteur 

 13h30 : départ  vers Etretat en compagnie du soleil normand  

 - Découverte des falaises d’Amont 

 - Le clos Lupin 

 - Les jardins d’Etretat 
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18h45 : retour sur Rouen pour une courte pause bien méritée. 

20h15 : départ vers Isneauville pour une soirée de gala spéciale « 25 ans de l’ASSEDEP » 

 

Au cours de la soirée, la Présidente de l’AsSeDep, remercie, les participant.e.s venues en 

grand nombre et leur investissement dans la bonne humeur. 

Elle remercie aussi tout particulièrement, M. Claude JOUANGUY, mari d’Annick JOUANGUY, 

membre d’honneur et membre fondateur de l’AsSeDep. 

Monsieur JOUANGUY avec ses talents d’artiste, a peint pour les 25 ans de l’AsSeDep,  les 

emblèmes de la ville de Rouen, qu’il a ensuite fait reproduire sur un plateau.  Ce cadeau en 

tirage unique a été offert à chaque secrétaire. 

Vendredi 17 mai 2019  

 8h45 : Arrivée des secrétaires de département  à la Maison de l’Université, campus Mont-

Saint-Aignan 
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 9h00 : début des ateliers de travail :  

Thèmes évoqués : 

Gestion des absences, stages en entreprises, heures complémentaires, gestion des emplois du 

temps et leurs applications. 

Au cours de ces ateliers, il a été abordé la question des logiciels imposés et les pratiques 

différentes d’un département d’IUT à l’autre qui ne permettent pas encore d’optimiser les 

méthodes de travail. Actuellement, les secrétaires croulent sous les nouvelles taches. 

 

Malgré les thèmes proposés, les échanges se sont diversifiés sur les multiples méthodes de 

travail. Cela a permis un réel débat entre participant-e-s. Elles, ils ont trouvé à l’unanimité 

que ce moment avait été très intéressant malgré un temps trop court. 
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 11h00 : photo de groupe avec Madame Béatrice Patte-Rouland, Directrice de l’I.U.T. et de 

Monsieur Joël Alexandre, Président de l’Université de Rouen Normandie, qui n’a pu être présent lors 

de l’accueil.

 
 11h15 : discours de Monsieur le Président de l’université :  

Le président souhaite la bienvenue aux collègues. Il a pu se rendre compte de ce que 

représentait cette association par le nombre de présences. Lors de son discours, il a proposé de 

réfléchir sur l’intitulé de la fonction de secrétaires de département qui n’est peut être plus 

approprié au regard des responsabilités diverses qui leur sont confiées et de le « moderniser ». 

Il a d’ailleurs parlé de l’appellation BIATSS pour les personnels non enseignants qu’il faudrait 

peut être revoir également. 

 Il s’est dit prêt à entendre et à faire remonter à ses collègues présidents d’université, toutes 

nos suggestions.  
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 11h30 : Assemblée générale par les membres du bureau : 

 

Dans l’ordre des points à aborder : 

Chantal  ESTEBENET, trésorière présente 

- le budget définitif de l’assemblée générale 2018 de Toulouse et celui-ci est adopté à 

l’unanimité par l’assemblée. 

- le bilan financier 2018 de l’AsSeDep qui est également adopté à l’unanimité. 

- Proposition de candidature (1 poste vacant libéré par un membre du CA, suite à la réussite à 

un concours) en tant que membre du bureau pour M. Oscar LACAYO  - IUT de l’Indre.  

Celui-ci nous a exposé le projet du site internet de l’AsSeDep qu’il a créé. Il se chargera de le 

mettre à jour. Merci à lui pour cet investissement. Ce projet est validé à l’unanimité.  

Le bureau accepte sa candidature en temps que membre. Vote à l’unanimité par l’AG. 

La parole est laissée aux participant.e.s pour les questions diverses. 

Les membres du conseil d’administration sont conscients des interrogations concernant : 

- Le rôle de secrétaire 

- Les tâches attribuées 

- Les méthodes de travail 

- Les outils de travail. Logiciels de plus en plus pointus, les changements répétitifs. 

- L’autorité et la hiérarchie. 

- Les possibilités de reconnaissance de son travail et d’avancement. 

- Les conditions d’autorisation pour participer à l’AG. 

Suivant les conversations engagées en assemblée générale, un appel à candidature est lancé 

 pour l’organisation des prochaines assemblées : 

- 2020 – Lyon (garantie) 

- 2021 – Nice 

- 2022 ou 2023 – Reims ou Cachan. 

- Si Nice – Reims et Cachan veuillent bien prendre contact avec moi (Mireille – Présidente – 

iutmetz-info-sec@univ-lorraine.fr ou 03 72 74 84 90. 

Mme la Présidente, invite les secrétaires qui souhaiteraient s’investir, en tant que membres 

du bureau ou du conseil d’administration dans les prochaines années à réfléchir et à se faire 

connaître auprès d’elle : iutmetz-info-sec@univ-lorraine.fr ou 03 72 74 84 90 ou lors de la 

prochaine assemblée.  

Un poste est susceptible d’être disponible en 2020 et d’autres les années suivantes. 

Il faut dès à présent penser à l’avenir de l’association. Si vous souhaitez la pérennité de notre 

association et si vous avez envie de vous investir, il ne vous reste qu’à vous faire connaître. 
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La présidente et l’assemblée remercient pour l’organisation, les « 4 mousquetaires », surnom 

pour leur bonne entente. Un rosier de l’amitié leur est offert. 

 

 

 

 

 

 12h30 : repas pris en commun au restaurant universitaire à l’UFR de Droit Pasteur. 

 

 14h00 : accueil à l’hôtel de ville de Rouen par Mme Christine de CINTRE, conseillère 

municipale déléguée pour l’enseignement supérieur, représentante de Mme Christine 

ARGELES, adjointe. L’allocution de Mme la Conseillère a été suivie d’une réception en toute 

convivialité nous.  
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Une journaliste de la presse régionale « Paris-Normandie » était présente pour une interview 

et une photo. (ci-dessous, extrait du journal du samedi 18 mai 2019).  

 

 

 

 

 

 

 15h00 : début des visites guidées des Hauts-Lieux de Rouen à pied et en petit train. 
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 17h00 : Ce n’est qu’un Au Revoir……. Rendez-vous est pris en 2020 à LYON 


